

GN WARMHALTEPLATTE 1/1
3711 011

HANDBUCH



EINFÜHRUNG

Wir freuen uns sehr, dass Sie sich für unsere GN Warmhalteplatte entschieden haben. Bitte lesen Sie vor dem Gebrauch die folgende Anleitung sorgfältig durch und bewahren Sie diese auf.

HINWEISE & VORSICHTSMAßNAHMEN

- Bitte benutzen Sie die GN Warmhalteplatte außerhalb der Reichweite von Kindern und bewahren Sie diese an einem sicheren Ort auf.
- Halten Sie die Warmhalteplatte stets vertikal mit der Verschlusskappe von Körper und Augen entfernt.
- Die GN Warmhalteplatte kann sehr heiß werden, es entstehen hohe Temperaturen, die bei Berührung zu Verbrennungen führen können.
- Bei starker Erhitzung reagiert das Produkt sehr sensibel gegenüber Erschütterungen. Der behutsame Umgang erhält Form und Zuverlässigkeit.
- Es wird empfohlen, während der Verwendung und nach dem Erhitzen das Produkt nur mit Hitzehandschuhen zu berühren.
- Bitte öffnen Sie die Warmhalteplatte nicht.

INBETRIEBNAHME

Bitte erhitzen Sie die GN Warmhalteplatte vor dem ersten Gebrauch im Ofen oder in einem Wasserbad. Beachten Sie dabei die jeweiligen Schritte:

Erhitzen im Ofen:

- Ofen auf 95 °C vorheizen.
- Hinweis: Bitte verwenden Sie nicht die Grillfunktion oder Gasflamme, sondern ausschließlich Ober- und Unterhitze oder Heißluft.
- Legen Sie ein flaches, mit Alufolie bedecktes Blech in den Ofen (Bitte verwenden Sie kein Gitterblech)
- Anschließend schieben Sie das mit Alufolie bedeckte Blech mit der GN Warmhalteplatte bei 95 °C in den Ofen und erhitzen es min. 20 Minuten und maximal 60 Minuten.
- Bitte verwenden Sie Hitzeschutzhandschuhe beim anschließenden Herausnehmen.
- Kontrollieren Sie nach jedem Aufheizen die Oberfläche der GN Warmhalteplatte auf äußerliche Beschädigungen oder Verformungen.

Erhitzen im Wasserbad:

- Hinweis: Bitte verwenden Sie keine offene Flamme für die Erwärmung des Wassers.
- Legen Sie die GN Warmhalteplatte für maximal 60 Minuten in ein Wasserbad (95 °C).
- Stellen Sie die GN Warmhalteplatte vertikal mit der Verschlusskappe nach oben ins Wasser.
- Bitte verwenden Sie Hitzeschutzhandschuhe, wenn Sie die Platte vorsichtig aus dem Wasserbad entnehmen.
- Kontrollieren Sie nach jedem Aufheizen die Oberfläche auf äußerliche Beschädigungen oder Verformungen.

EIGENSCHAFTEN

Material: Polypropylen PP, Farbe Rot. Füllung: wärmeerzeugende Flüssigkeit (lebensmitteltauglich)

Die GN Warmhalteplatte ist mit einer wärmeerzeugenden Flüssigkeit gefüllt, die eine langandauernde Wärmeleistung gewährleistet. Sie bietet eine zusätzliche Wärmefunktion beim Transport heißer Speisen in Isolierboxen.

REINIGUNG

Bitte verwenden Sie für die Reinigung ausschließlich warmes Wasser mit Spülmittel. Scharfe und scheuernde Reinigungsmittel dürfen nicht angewendet werden. Die GN Warmhalteplatte ist spülmaschinengeeignet bei max. 85 °C für 30 Minuten.

SO ERREICHEN SIE UNS

Wenn Sie Fragen haben oder eine Beratung wünschen, kontaktieren Sie uns bitte unter:

office@wasgermany.com
wasgermany.com
0049 41 08 41 88 0

WAS Germany
Am Oheberg 1
21224 Rosengarten

GN WARMING PLATE 1/1
3711 011

OPERATING INSTRUCTIONS



INTRODUCTION

We are really pleased that you have chosen our GN warming plate. Before use, please read the following instructions carefully.

WARNINGS & PRECAUTIONS

- Keep away from children.
- Before heating up the warming plate protect yourself carefully with specific heat gloves.
- Always handle the plate vertically with upside cork and your arms far away from your body and eyes.
- Heated warming plates are sensible to shock. Please handle them carefully especially check the surface after each usage for reliable results.
- Do not open the warming plate.

OPERATING INSTRUCTIONS

Before each use of the warming plate heat up the temperature of the liquid in the oven or in boiling water. Please read carefully:

Oven:

- Heat up the oven at to 95 °C.
- Use only hot air or steam air convection, no grill or flame function.
- Put a flat metal plate covered with aluminium into the oven (Do not use grids).
- Place the warming plate horizontal on aluminium covered metal plate and heat up min. 20 minutes and max. 60 minutes at 95 °C.
- Take out the warming plate carefully with specific heat gloves.
- Please control permanent the surface of the warming plate after each process for manipulations.

Boiling water:

- Do not use open flame or any other heat transfer.
- Place the warming plate for 60 minutes into boiling water (95 °C).
- Put the warming plate vertically into hot water with cork on top.
- Take out the warming plate carefully with specific heat gloves. Please control permanent the surface of the warming plate after each process for manipulations.

PROPERTIES

Material: Polypropylene PP, color red. Contents: food compatible melting calorific liquid.

Function: The warming plate give back a long-lasting heat temperature by melting calorific liquid contained in red plates. For hot food transportation, to warm-up insulated containers.

CLEANING

Cleaning: Use only hot water and soft detergents for cleaning. Dishwashers save up to 85 °C for 30 minutes.

HOW TO CONTACT US

If you have any questions or require advice, please contact us:

office@wasgermany.com
wasgermany.com
0049 41 08 41 88 0

WAS Germany
Am Oheberg 1
21224 Rosengarten